
平成３１年第１回教育委員会議定例会 会議録 

  

１．開 催 日 時 等  平成３１年１月２３日（水） 

           午前９時３０分開会 午前１１時１５分閉会 

２．開 催 場 所  ニセコ町総合体育館会議室 

３．出 席 委 員 等  教  育  長 菊 地   博 

           １番 委 員 日野浦 あき子 

           ２番 委 員 下 田 伸 一 

           ３番 委 員 越 湖 明 美 

           ４番 委 員 萬 谷 政 博 

４．欠 席 委 員  なし 

５．事務局出席者  学校教育課長 加 藤 紀 孝 

           町民学習課長 佐 藤 寛 樹 

           学校給食センター長 高 田 生 二 

           幼児センター長 酒 井 葉 子 

           学校教育課総務係長 亀 山 友 紀 

６．会議録署名委員  ２番 委 員 下 田 伸 一 

７．議     件 

   会議録署名委員の指名について 

   教育長の報告 

   報告第１号 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校体育館一般利用事業実施要領の制

定について 

   報告第２号 交通事故の報告について 

   議案第１号 平成３１年度全国学力・学習状況調査の実施及び実施方針について 

   議案第２号 学校給食費の額について 

   協議案第１号 町内各学校の卒業式及び入学式への委員の出席について 

   その他説明・協議事項 

    学校教育課長 ・総合教育会議の開催予定と昨年の協議内容について 

    町民学習課長 ・ニセコ子どもスキーフェスティバルの開催内容について    

 

 



８．議 事 の 概 要  

教育長：定刻となりましたので、ただ今から第１回教育委員会議定例会を開催いたします。 

本日の議事日程は、予めお配りした議事日程表のとおりです。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。 

会議規則第１２条第５項の規定により、「２番 下田委員」を指名いたします。 

次に「日程第２ 教育長の報告」について、私から説明いたします。 

・・・教育長から教育長の報告について説明・・・ 

教育長：教育長の報告の説明が終わりました。 

それでは、質疑を行います。質疑はありませんか。 

下田委員：わかる範囲で、ニセコ中学校３年生の進路の希望状況を教えていただきたい。 

教育長：現在把握しておりませんが、確認したいと思います。 

教育長：他に質疑はありませんか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長：以上で報告済みといたします。 

教育長：「日程第３ 報告第１号 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校体育館一般利用事業実 

施要領の制定について」を議題といたします。説明をお願いします。 

・・・学校教育課長が議案を読み上げ内容説明・・・ 

教育長：「報告第１号」の説明が終わりました。 

それでは、質疑を行ないます。質疑はありませんか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長：以上で報告済みといたします。 

教育長：「日程第４ 報告第２号 交通事故の報告について」を議題といたします。 

説明をお願いします。 

・・・学校教育課長が議案を読み上げ内容説明・・・ 

教育長：「報告第２号」の説明が終わりました。 

それでは、質疑を行ないます。質疑はありませんか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長：以上で報告済みといたします。 

教育長：「日程第５ 議案第１号 平成３１年度全国学力・学習状況調査の実施及び実施方

針について」を議題といたします。 

事務局から提案理由の説明をお願いします。 



・・・学校教育課長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長：「議案第１号」の提案理由の説明が終わりました。 

それでは、質疑を行ないます。質疑はありませんか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長：以上で質疑を打ち切ります。 

「日程第５ 議案第１号 平成３１年度全国学力・学習状況調査の実 施及び実施方 

針について」は、提案のとおりとすることに異議ございませんか。 

・・・異議なしの声・・・ 

教育長：異議なしと認め、「議案第１号」は、原案のとおり決しました。 

教育長：「日程第６ 議案第２号 学校給食費の額について」を議題といたし 

ます。事務局から提案理由の説明をお願いします。 

・・・給食センター長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長：「議案第２号」の提案理由の説明が終わりました。 

それでは、質疑を行ないます。質疑はありませんか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長：以上で質疑を打ち切ります。 

「日程第６ 議案第２号 学校給食費の額について」は、提案のとおりとすること

に異議ございませんか。 

・・・異議なしの声・・・ 

教育長：異議なしと認め、「議案第２号」は、原案のとおり決しました。 

教育長：「日程第７ 協議案第１号 町内各学校等の卒業式及び入学式への委員の出席につ 

いて」を議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

・・・学校教育課長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長：「協議案第１号」の説明が終わりました。 

    それでは、卒業式と入学式に出席する委員を決めたいと思います。 

    別紙案のとおりでよろしいでしょうか。 

・・・異議なしの声・・・ 

教育長：以上で、「日程第７ 協議案第１号 町内各学校の卒業式及び入学式への委員の出 

席について」を決定しました。 

教育長：その他、説明・協議事項はありませんか。 



 ・学校教育課長から 総合教育会議の開催予定と昨年の協議内容について            

 ・町民学習課長から ニセコ子どもスキーフェスティバルの開催内容について 

教育長：その他連絡事項等ございませんか。 

・・・学校教育課長等から今後の日程の説明・・・ 

教育長：この際ですので、各委員から何かございませんか。 

・・・なしの声・・・ 

教育長：ないようですので、以上で、第１回教育委員会議定例会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 


